
 

 

 

 

   

     

 

 

 

  

 

 

 

   

    

    

   

  

  

 

    

  

  

     

 

 

 

Energiezukunft Mariahilfs 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Die Wiener Volkspartei 

Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 30. Juni 2022 gemäß § 24 GO-BV 

folgenden 

Antrag 

Die Bezirksvertretung möge beschließen, Bezirksvorsteher Markus Rumelhart zu 

ersuchen, im Zusammenwirken mit dem Umweltausschuss einen Runden Tisch zur 

Energiezukunft Mariahilfs einzuberufen. 

Begründung 

Die Zukunft der Energieversorgung ist ein sehr aktuelles und brennendes Thema, 

das natürlich auch die Bewohnerinnen und Bewohner von Mariahilf interessiert. 

In einem Interview mit dem Kurier vom 23. Mai 2022 hat der Geschäftsführer von 

Wien Energie Michael Strebl auf die Frage, wie man die vielen Gasthermen im 

Bestand ersetzen kann, wörtlich geantwortet: „Wir haben eine Analyse gemacht, wo 

die Fernwärme ausbaubar ist. Im Wesentlichen: Alles, was innerhalb des Gürtels ist, 

wird Fernwärme, Neubaugebiete sind auch Fernwärme, auch außerhalb des Gürtels 

gibt es Schwerpunktregionen, wo sich die Fernwärmeversorgung lohnt.“ 

Im Rahmen des Runden Tisches soll erörtert werden, wie die Energiestrategie der 

Stadt Wien bzw. der Wien Energie generell aussieht, was die Ankündigung konkret 

für den 6. Bezirk bedeutet und wie die Zeitpläne für diese beabsichtigte Umstellung 

aussehen. Wir ersuchen, sowohl einen Vertreter der MA 20 als auch einen Vertreter 

der Wien Energie einzuladen. 

Gerhard Hammerer 


